

Bonsoir chers (ères) employés du STI,

Compte tenu des nouvelles directives et afin de permettre à la direction et gestionnaires de mieux s'organiser, nous vous demandons de rester à la maison demain (lundi 16 mars 2020) et de faire du télétravail.

Vous devez donc, durant la journée du 16 mars vous assurer d'être totalement autonomes et fonctionnels en télétravail afin de pouvoir répondre rapidement et efficacement à toutes les demandes et priorités qui vous seront adressées par la suite. Si, au cours de la journée de demain, vous constatez que vous n'êtes pas en mesure d'effectuer ce télétravail selon les indications qui précèdent, vous devez communiquer (téléphone, courriel, etc.) avec votre gestionnaire.

Vérifiez avec soin vos communications Outlook, Jabber ou Teams. Des informations plus précises vous parviendront durant la journée de demain au sujet de votre travail pour le reste de la semaine et ensuite.

Pour certains, demain sera une journée normale et permettra d'avancer les projets en télétravail. Pour d'autres, ce sera une expérience nouvelle et pour cette raison, toute problématique devra être soumise au gestionnaire.

Certains d'entre vous pourront aussi être sollicités afin de mettre en place le soutien nécessaire à l'accueil des enfants du personnel de la santé dans les services de garde des écoles de la CSDM. Ceux qui nous soignent ont absolument besoin de ces services; nous devons être en mesure de les aider à nous aider dans cette crise.

Nous participons actuellement à un moment historique dans l'histoire du Québec et de la CSDM; quand ce sera terminé, nous souhaitons que le STI puisse dire que nous y avons participé en donnant le meilleur de nous-mêmes!

Merci à tous pour votre grande collaboration!